
Personnellement, je souhaite à tout le

monde de pouvoir vivre ce que j'ai vécu

pendant un an, parce que ça c'est le

bonheur !!! Pouvoir tout raconter à une

personne, que vous aimez du fond de

votre coeur et des fois y a même pas

besoin de parler pour se comprendre,

c'est juste avec le regard, et là vous

comprenez que sans cette personne, vous

êtes plus rien... là je parle de mon ex, qui

prend encore toute la place dans ma

tête... Il y a aussi une personne que

j'aime de tout mon coeur, elle s'appelle

tchoum et c'est ma meilleure amie et je

ne sais pas ce que je ferai sans elle, voilà

tout ça pour dire que c'est ma loute à

moi, et que j'l'aime fort !

Caroline 16 ans Pontigne
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